Exkursion des Kurses "Berufsfelderkundung"

für Medizinstudierende der winderende der winderende der





Am 29.11.2023 ging es für die Erstsemester nach Barleben.

Dort warteten schon 7 Ärzt*innen, bereit die Fragen zu ihrem beruflichen Werdegang beantworten zu können.

Dies geschah im Rahmen der verpflichtenden Lehrveranstaltung zum Thema Arztbiographien und wurden von den Studierenden tatsächlich auch als lehrreich empfunden. Die sehr frühe und ungefilterte Schilderung empfanden sie als Gewinn für ihre berufliche Zukunft.







